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アンケートへのご協力ありがとうございました。
保護者の意見等を参考に，今後の学校教育に

生かしていきたいです。貴重なご意見ありがとうございました。
令和２年７月実施（児童３１０人，保護者２５６人）
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10 清潔な生活

９ 毎日外で遊ぶ

ボランティア活動

８ 協力して活動

７ 読書

６ だまって清掃

５ あいさつ 返事

４ 学習の準備

３ 発表 話し合い

２ 家庭学習（学年×10）

1  話をよく聞く

よくできている だいたい あまり できていない

１学期児童アンケート結果 全学年
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○雨の日の送迎は，通勤する車と送迎の車がすれ違いする時に，徒歩通学の子供が危ない。その
ため少し遠くなってしまうかもしれないが，コメリ前辺りで子供を降ろし，学校にいくよう

にしてほしいです。送迎し終えた車がスピードを出していて，車同士のすれ違いで，大変危険
です。また，スピードを出してくる車が多いです。
★学校便り等でも保護者に呼びかけています。雨の日や朝の送迎についても，子どもたちの安全
を最優先に考えて，やむを得ず送迎する場合には，道路交通法とマナーを守って最徐行で運転
し，交通事故が絶対起こらないようお願いします。

○先生の授業が楽しくて毎日学校が楽しいと話してくれます。先生の授業の工夫の仕方が有り難
いです。親としては学校が楽しい場所と思っていてくれるのは嬉しいことです。

★ありがとうございます。学校としてもさらに，先生方も授業研究や研修を行い，授業力向上に
努めていきます。

○オンライン授業の環境整備は, コロナ禍にあっては想定しておかなければならないと思われま
すので，教育委員会を通じ予算要求の必要性を感じております。

★今年度中に，八千代町でも１人１台のタブレットを完備する予定です。

○四季の変化など肌で感じさせるような体験がほしいと感じいます。
★５年生では田植えや稲刈りの体験活動を行っています。低学年でも「秋を見つけた」等の生活
科で落ち葉拾いなど季節を感じる学習を行っています。

○職員の見えないところで色々な問題が起こっている状況が少なからずあると思います。児童の
本心を聞き出せるような，先生と児童の二者面談の場を設けては？

★学期に１度（７月・１１月・２月），生活面や学習面の悩み事について，生活アンケートを行
い，その後，教育相談（二者面談）を全員と行っています。

○学習したプリントを綺麗にまとめられる物が欲しいです。
★各学年て，テストファイルやプリントファイルを利用しています。

○自ら学ぶ習慣を身に付けさせてほしい。やらねばならないことが見えない様子です。宿題の量
を増やして頂いてもよいのでは？と思います。

★家庭学習を推進しています。学年にあったやり方や量について，児童の実態を見ながら進めて
います。また，家庭学習ノートの見本などを掲示し，効果的な家庭学習となるよう指導してい
ます。

○立哨当番をしていて，あいさつを返してくれる子がほとんどいないのが悲しいです。通学路で
はないと思われる道を遠回りしたり近道したりしているように思う事がありました。下級生の
面倒を見たり，先に帰ったりせずまとまって帰ってほしいです。下校時に要所に，先生方に立
哨して頂けるとありがたいです。

★今後，児童会を中心に挨拶運動などを行い，挨拶が活発になるよう進めていく予定です。また，
教職員でも毎日，交通安全について話をして,事故が起きないように努めていきます。低学年
だけの下校の日は，教職員も巡視しています。高学年の下校時も随時，通学路での立哨を行っ
ています。今後も保護者の方の協力をお願いします。

○通学班のことに関して先生に相談して，その指導のおかげで良くなりました。
★まだまだ足りないところもあるので，今後も継続して指導していきます。

○冷感タオルを児童一人一人に購入，配付していただき，ありがとうございました。また，リュ
ックサック登下校等，暑さ対策に取り組んでいただき，感謝致します。

★今後も子供たちのことを最優先に考えていきたいです。活用していただければ幸です。


